

## **Bericht über den Kreis-Jugendtag 2021**

**Northeim / Einbeck.** Zu den wesentlichen Tagesordnungspunkten des ordentlichen Kreisjugendtages im NFV-Kreis Northeim-Einbeck – erstmals in der Historie des Kreisverbandes digital ausgerichtet – gehörten turnusmäßig die personelle Besetzung des Kreisjugendausschusses.

Insgesamt gab es bei den Neuwahlen einen großen Vertrauensbeweis für die bisherigen Amtsinhaber. So erfolgte die Wiederwahl des Kreisjugendausschuss-Vorsitzenden Stephan Schamuhn (Lauenberg), der auch in den nächsten drei Jahren als Kreisjugendobmann und Kreis-Spielleiter fungieren wird.

Als sein Stellvertreter, Pokal-Spielleiter und Referent für Rechtsfragen bleibt Michael Spormann (Willershausen) im Amt. Auch für die als Staffelleiter dem Ausschuss angehörenden Sportkameraden Lenard Stichnoth (Einbeck), Gerd Lampe (Göttingen), Carim Moussa (Northeim) und Hardy Schroth (Nörten) erfolgte die Wiederwahl.

Dem Ausschuss zugeordnet ist auch in der neuen Legislatur Martin Langner (Moringen) als Referent für den Schulfußball.

Freiwillig aus dem Ausschuss ausgeschieden ist einzig Tobias Geismann (Hollenstedt), dessen Aufgaben als Staffelleiter künftig innerhalb des Gremiums verteilt werden und eine Neuwahl daher nicht erforderlich machten.

### **104 Mannschaften gemeldet**

Kreisjugendobmann Stephan Schamuhn gab im Verlauf der Tagung bekannt, dass der NFV-Kreis mit 104 Mannschaften in die neue Saison gehen wird. Davon spielen 98 Teams auf Kreisebene, sechs Mannschaften (fünf davon vom FC Eintracht Northeim) auf Verbands- bzw. Bezirksebene.

Darüber hinaus werden auch wieder Gast-Mannschaften aus Nachbarkreisen aufgenommen.

Nicht Teil der vorstehenden Mannschaftszahlen sind die Mädchenteams des Kreises Northeim-Einbeck, da diese in Ermangelung eines kreiseigenen Spielbetriebes auch weiterhin im Nachbarkreis Göttingen-Osterode mitspielen werden.

### **Saisonstart am 4. September**

Die Spielplangestaltung für die Freiluft-Runde sieht den Start ab Sonnabend, 4. September, vor. Auch Pokalspiele sind für die A-, B- und C-Junioren vorgesehen, werden aber gegenüber dem Punktspielgeschehen nachrangig berücksichtigt.

Der Kreis-Jugendausschuss hat sich darauf verständigt, dass im Bereich der A- bis C-Jugend bei allen 11er-Mannschaften in der neuen Saison das Einwechselspieler-Kontingent von vier auf fünf Akteure angehoben wird. Bei 9er-Mannschaften bleibt es in diesen Altersklassen wie bisher bei vier Ein- bzw. Auswechselspielern. Ab der D-Jugend und jünger können dann auch weiterhin 5 Auswechselspieler maximal eingesetzt werden.

### **Jugendleiter Ehrungen**

Traditionell erfolgen im Rahmen des Jugendtages die Ehrungen mit den Jugendleiter-Ehrennadeln für langjähriges Engagement. Diese werden für die Jahre 2020 und 2021 bei Gelegenheit an die nachfolgenden Sportkameraden in Gold überreicht: Stefan Bense (TSV Gladebeck), Kai Borgdorf (FC Weser), Steffen Domigall (TSV Hilwartshausen), Sven Glatter (TSV Heisebeck), Rainer Hartje (TSV Willershausen), Jörg Henrici (TSV Heisebeck), Jürgen Hentze (TSV Willershausen), Udo Nockenbergr und Arne Reiser (beide FC Weser), Axel Schmidt (SG Rehbachtal), Henning Strohmeier (MTV Wenzeln), Hardy Grubich und Peter Gubig (beide SSG Bishausen).

Die Silbernadel geht an Kristin Berents (MTV Markoldendorf), Adrian Betzin (TSV Dassensen), Daniele Diederich (TSV Heisebeck), Lars Dittrich (FC Weser), Heiko Hartung (TSV Heisebeck), Uwe Kreike (VfB Uslar), Olive Metje (FC Weser), Lutz Beinsen, (SV 07 Moringen), Uwe Holsten (SVG GW Bad Gandersheim), Markus Meyer (SV 07 Moringen) und Stephan Schamuhn (TSV Lauenberg).

Die Auszeichnung in Bronze erhalten: Mario Fraeter (TSV Bollensen), Tobias Geismann (TSV Hollenstedt), Detlef Ground (FC Sülbeck/Immensen), Michael Spormann (TSV Willershausen), Marc Trölsch (TSV Bollensen), Klaus Stahlmann /TSV Dassensen, Thomas Werner (SV Heisebeck), Angela Esposito und Ron Hardies (beide SV 07 Moringen), Steve Jochheim (SSG Bishausen), Christian Nägel (SVG Einbeck 05),

Pascal Leibrich (TSV Gladebeck), Markus Ludewig (SV 07 Moringen), Christoph Schnapperelle (SVG Einbeck 05) und Bernd Wippermann (FC Kreiensen/Greene).

### **Hallenrunde fraglich**

Bezüglich der seit langen Jahren etablierten und einzig im Vorjahr ausgefallenen Junioren-Hallenrunde konnte der Kreis-Jugendobmann noch keine definitive Mitteilung machen. Vieles würde von den gesetzlichen Vorschriften und bindenden Hygienekonzepten abhängen. Zudem müsse die Bereitschaft der Vereine und Spielgemeinschaften vorhanden sein, unter den vorgegebenen Bedingungen aus Ausrichter der Tagesturniere zu fungieren.

### **Digitale Ausrichtung vorbildlich**

Die erstmalige digitale Ausrichtung des Kreis-Jugendtages erwies sich sowohl in der Übertragung als auch bei den Abstimmungsgängen als vorbildlich organisiert und völlig reibungslos. Hinzu war die Beteiligung nahezu vollständig. Grußbotschaften an die Tagungsteilnehmer übermittelten der Kreisvorsitzender Bernd Anders (Einbeck), der Bezirks-Jugendobmann Jens Schulze (Barmke) und Dieter Seeliger (KJO Göttingen-Osterode aus Gieboldehausen).

Manfred Kielhorn